



#LOGRANACUERDO

Desiste Texas en revisión

20

HORAS DE ESPERA, ACUSARON CONDUCTORES.

70%

CAYO EL FLUJO COMERCIAL EN LA FRONTERA.

GOBERNADORES DE LA FRONTERA CON EU OFRECEN INCREMENTAR LA SEGURIDAD

POR JOSÉ A. HERNÁNDEZ
Y LISBETTE R. LUCERO

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El gobernador de Texas, Greg Abbott, desistió de las inspecciones a camioneros que cruzan a su territorio por la frontera con México y que generó, en nueve días, largas filas y caos en los puentes internacionales.

Ayer, firmó un acuerdo con el gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, quien se sumó a los mandatarios de Coahuila, Chihuahua y Nuevo León, que en días pasados lograron un pacto similar.

MAL CON TODOS

• La Asociación Estadounidense de Camioneros criticó la medida.

• Importadores de ambos países reportaron problemas en el abasto.



El primero en dialogar fue Samuel García, quien desde el miércoles 13 pactó la suspensión de inspecciones al transporte de carga que cruzan por el Puente Colombia.

El jueves se reunió con el gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme, y por la noche con la de Chihuahua, Maru Campos; ambos mandatarios firmaron un acuerdo donde se garantiza la seguridad de ambas naciones.

En el caso de Tamaulipas, en el acuerdo se solicita que el estado aumente sus esfuerzos contra la inmigración y el tráfico de droga, motivo principal por el que el gobernador texano anunció el pasado 6 de abril una modificación en la revisión a los transportistas en la frontera.

Ello mantuvo detenido en la frontera común a decenas de transportes de carga hasta por varias horas.

En conferencia de prensa conjunta, el gobernador tamaulipeco dijo que el memorando fortalece la seguridad y termina con la migración.

La medida aplicada por el gobernador Abbott generó pérdidas por ocho millones de dólares diarios, de acuerdo con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), afectación que recae en los consumidores de ambos países, que dependen de esa cadena productiva en su actividad diaria. ●



● **AVANCE.** Las revisiones exhaustivas se eliminarán en la frontera con el estado de Texas.